



## ¿Más o menos gestos?

Las opiniones sobre el tema de los DD.HH. continuaron ayer. El vicario de la Pastoral Social, Alfonso Baeza, afirmó que las dificultades para alcanzar la reconciliación se deben a que existen demasiados temas que separan a los chilenos. Valoró la propuesta de la UDI de indultar a los presos políticos, incluso a quienes participaron en el asesinato del senador Jaime Guzmán, pero criticó a este sector, pues debería asumir de manera más explícita sus errores.

En la contraparte, un molesto general (r) Jorge Ballerino afirmó que "es necesario dar un punto final a toda esta situación. Hasta cuándo el Ejército va a estar haciendo mea culpas". Según Ballerino, la razón de fondo del deterioro entre civiles y militares es "la acción de los partidos de la Concertación y de un mundo político que no estima a las FF.AA".



JAVIER BOBADILLA